



ふじさわ体協

発行・編集 藤沢市体育協会

〒251-0026 藤沢市鵠沼東3-2 秩父宮記念体育馆内

URL <http://www.fujisawa-taikyo.org/>

挨拶する大縫会長

先人の熱意と努力により運動（スポーツ）意識の高揚、市民の健康増進、体力の向上を目的に戦後間もない廃墟からスポーツ界の復興を乗り越え昭和21年7月26日藤沢市体育連盟の発足となりました。

平成18年4月16日体協60周年記念式典、祝賀会を開催。永年の夢であった記念誌「ふじさわ体協60年史」を発刊することができました。

70周年にあたりここ10年体協の歩みとして写真で見る「記念写真集」として編集し発刊の運びとなりました。

価値の高い内容で大変興味深い写真集になりました。それぞれに加盟団体の個性、特色が見られる内容になっています。

また、1964年東京オリンピックセーリング会場の江の島に2020年東京オリンピックパラリンピックが再び江の島ヨットハーバーで開催される事が決定されました。

昨年11月には藤沢市都市親善委員会が中心となり「姉妹都市、友好都市との交流を深める市民の会」を設立。青少年、文化交流事業、産業、スポーツ、文化、医療など市民相互による幅広い交流を目指すことになりました。

スポーツを通じて国際交流、親善等に競技力強化を図り、選手、青少

年の発掘にも環境づくりを活発にすることも大事なことと思われます。

そして、本市スポーツ環境をさらに広め市民が生涯を通じてスポーツを行いうには施設や用具が必要で重要なことだと認識しています。スポーツを行うには施設や用具が必要であり、その条件は個人が整えるべきものではなく社会の力によつて整備されるものであると思つています。

市内公共スポーツ施設の老朽化、耐用年数が問題視されている今日です。常日頃からスポーツ活動が行えるよう市内公共スポーツ施設の老朽化、耐用年数が問題視されている今日です。常日頃からスポーツ活動が行えるよう

に安全・安心に心がけていただきたいと思います。本会規約改正に伴い平成27年4月特別委員会（競技力向上・強化普及）を開設。（公社）藤沢市医師会、健康スポーツ医部会との連携、協働の促進により2名を特別委員、1名を学識経験者理事として委嘱をお願いしました。スポーツ活動の安全・安心のためにも環境整備に心がけたいと思つています。（青少年の発育発達及び栄養学的指導助言が期待できる）

結びにあたりこれまでの本会の振興発展にご支援をいただきました行政関係各位、並びに多くの先人に敬意と感謝を表します。

70年の節目に当たり亡き人々の御靈に謹んで感謝の思いを捧げます。

協会の更なる発展の為にも今後とも本会の事業にお力添えをお願い申し上げます。

体協70年スポーツ・変遷

藤沢市体育協会 会長 大縫光宏

平成28年6月4日(土)午後6時より藤沢商工会館ミナパーク6階にて記念式典・祝賀会が開催されました。

招待者の方は鈴木藤沢市長を始め市議会佐藤議長、宮治副市長、衆議院議員、神奈川県議会議員、藤沢市議会議員、神奈川県体育協会、他市町体育協会、教育委員会、スポーツ推進審議会、市内関係団体、みらい創造財団、藤沢市医師会、広告協賛社、特別表彰、功労者表彰、協賛社表彰の受賞者の方



特別表彰・功労者表彰・協賛社表彰受賞者

々、また大縫会長をはじめ体協役員、種目協会会长、体協理事、体協評議員、体協監事、協会関係者等、多数の参加者で盛大に行われました。

第一部式典では林副会长の開会の言葉で始まり、大縫会長挨拶、表彰、祝辞、滝内副会长の閉会の言葉で終了いたしました。

表彰者記念撮影を終えてから午後7時より第二部の祝賀会へと移り、荒井副理事長の開会の言葉、八幡理事長の来賓紹介の後、乾杯に移りました。

午後7時より第二部の祝賀会へと移り、荒井副理事長の開会の言葉、八幡理事長の来賓紹介の後、乾杯に移りました。また、卷末には年史・大会記録として、この10年間の主な大会記録を備を行い、とても充実した仕上がりとなりました。この記念写真集は名前通り、写真を中心として作成しており、体育協会のあゆみ、そして各加盟団体（32団体）のあゆみを写真でわかりやすくご覧いただくことができます。

閉会の言葉は波多野副理事長が行いました。

藤沢市体育協会の80周年に向かい新たな出発となりました。

(高科)



他市町体育協会の皆様



祝賀会

藤沢市体育協会のできごとと対比しながら楽しめるようまとめました。本写真集のコンセプトは、「写眞で見る体協の歴史」として取り組みました。まさにその通りの写真集となりました。ぜひ、各人の記憶にある思い出と照らし合わせながら楽しんでいただきたいと思います。

また、本写真集をまとめるにあたり、体協関係者、各加盟団体、そして藤沢市民の皆さんには長年のご理解とご協力をひしひしと感じました。

関係各位にはあらためて感謝申し上げます。そして、気持ち新たに、さらなる藤沢スポーツの発展に思いを寄せていただければ幸いです。なお、本写真集をご覧になりたい方は、事務局までご連絡ください。

実行委員一同

ふじさわ体協
70周年
記念写真集

藤沢市体育協会

藤沢市体育協会 創立70周年記念式典・祝賀会

ふじさわ体協 70周年記念写真集について

平成28年度 藤沢市体育協会事業計画

評議員会、理事会、常任理事会、専門部会、特別委員会の開催
競技力向上強化普及に関する取組み

藤沢市体育協会の組織運営に関する研究

藤沢市委託事業の実施

藤沢市民総合体育大会継承大会開催事業
スポーツ人の集い開催業務(表彰式典および講演会)

藤沢市民総合体育大会継承大会日程	
陸上	8月 6日(土)～8月 7日(日) 10月 16日(日)～11月 27日(日)
軟式野球	9月 4日(日)
ソフトテニス	6月19日(日)～6月26日(日)
バレー・ポール	6月 4日(土)～7月10日(日)
バスケットボール	9月 4日(日)
卓球	7月10日(日)
水泳	8月21日(日)
剣道	7月 2日(土)
射撃	8月21日(日)～2月18日(日)
サッカー	10月 1日(土)～10月 2日(日)
山岳道	11月 6日(日)
スキー	平成29年1月末
バドミントン	6月 5日(日)
ソフトボーラー	5月 8日(日)～5月22日(日)
空手道	10月16日(日)
弓道	7月10日(日)
テニス	7月 2日(土)
ラグビーフットボール	6月18日(土)～10月 1日(土)
ハンドボール	12月10日(土)～12月18日(日)
体操	8月 7日(日)
ゲートボール	11月 6日(日)
ヨット	8月 7日(日)
ゴルフ	8月22日(月)
ボウリング	7月10日(日)
太極拳	11月20日(日)
グラウンドゴルフ	11月16日(水)
アーチェリー	10月 9日(日)
バウンドテニス	11月27日(日)
サーフィン	9月 4日(日)
ダンススポーツ	1月14日(土)～1月15日(日)
カヌー	11月 6日(日)

17	16	15	14	13	12	11	10	9	8	7	6	5	4	3	2	1	
藤沢市スポーツAED救急法講習会の開催	指導者派遣事業の拡充	IT化推進	(1)(3)(2)体育協会とスポーツ推進課、(公財)藤沢市みらい創造財団、藤沢市医師会との連携	藤沢市スポーツ関係団体との連携充実	藤沢市スポーツ推進計画「みらいふじさわスポーツ元気プラス」に基づくスポーツ推進事業の拡充	県外スポーツ交流推進の助成事業	藤沢市スポーツ賞(功労者優秀選手、敢闘選手)の表彰及び各種表彰に関する事業	第2回「聖火ランナーの集い」開催	藤沢市スポーツの表彰及び各種表彰に関する事業	第2回「聖火ランナーの集い」開催	藤沢市スポーツ人への集い開催	加盟団体会長会の開催	藤沢市委託事業の実施	評議員会、理事会、常任理事会、専門部会、特別委員会の開催	競技力向上強化普及に関する取組み	藤沢市民総合体育大会継承大会開催事業	加盟団体会長会の開催

平成27年度収支決算

(単位 円)

1. 収入の部

項目	収入済額
体協費	7,696,120
補助金及び交付金	3,470,000
委託料	1,637,000
賛助会費	1,657,000
分担金	561,000
繰越金	370,955
雑収入	165

2. 支出の部

項目	支出済額
運営費	7,346,956
事務局費	1,851,226
事業費	5,238,730
積立金	257,000
予備費	0

収入済額 7,696,120 円
支出済額 7,346,956 円
差引額 349,164 円

平成28年度収支予算

(単位 円)

1. 収入の部

項目	収入済額
体協費	7,765,000
補助金及び交付金	3,470,000
委託料	1,280,000
賛助会費	1,500,000
分担金	561,000
繰越金	349,164
雑収入	604,836

2. 支出の部

項目	支出済額
運営費	7,765,000
事務局費	1,975,000
事業費	5,308,000
積立金	450,000
予備費	32,000

【一般会計】

【特別会計】

項目	予算額
事業費	2,663,000
スポーツ人の集い	1,550,000
加盟団体会長会	585,000
聖火ランナーの集い	528,000

項目	支出済額
事業関係費	2,663,000
スポーツ人の集い	1,550,000
加盟団体会長会	585,000
聖火ランナーの集い	528,000



クレー射撃競技中の選手

日差しも強くなり始めた5月29日(日)第41回の藤沢市、茅ヶ崎市、鎌倉市、3市対抗クレー射撃大会が大井町にある神奈川県大井射撃場において開催されました。この大会は各市が毎年持ち回りで主催をし、各市の射手が交流を深めると共に、お互いの競技力の向上を目的に開催されています。

本年度もオリンピック種目である、トラップ射撃、スキート射撃の2競技で争われ、クレー100枚(25枚X 4ラウンド)撃ちの中で上位7名の合計点から成績を比較した結果、昨年度に続き本年度も藤沢市

3市対抗クレー射撃大会

平成28年 藤沢市少年柔道大会

平成28年6月12日(日) 於 秋葉台文化体育馆

本大会は45回目を迎えた柔道の大会となりました。全国的な少子化傾向の影響の中、柔道に携わる子供達も減少傾向にあり、年々の参加団体も減少傾向にある。本年度の参加者は150人の参加者となりました。

しかしながら厳しい環境

本大会は45回目を迎えた柔道の大会となりました。全国的な少子化傾向の影響の中、柔道に携わる子供達も減少傾向にあり、年々の参加団体も減少傾向にあります。

柔道の活性化に向けた施策として、稽古→試合以外にも、柔道の利点を通じてのストレッチや奥深い柔道の形をご父兄の方たちにも体现出来る環境を構築していくたいと思います。

(阿部)



藤沢市少年柔道大会に参加した小中学生選手の皆さん

競技終了後は大井射撃場のクラブハウスにて懇親会も催され、各射手の健闘を称え合い、鎌倉市並びに茅ヶ崎市は来年度こそ藤沢市からの優勝奪還を誓いながらも和やかに終了致しました。(細谷)

一方で保護者の方達のご理解もあり、本大会への応援・支援も年々多くなっています。

その環境を生かすべく、柔道のすばらしさを保護者の方たちにも実感して頂くような環境作りが課題だと思います。

にありながらも、市内学校関係及び社会人指導者の熱意が功を成し国際舞台で活躍する選手も育つてきています。



AED救命講習会



熱心に受講する皆さん

(池田)

70周年記念式典も無事に終了致しました。体協70周年記念式典・祝賀会では広報委員会が作成致しました、「ふじさわ体協70周年記念写真集」を出席者の皆さんにお配りいたしました。来賓者の方から「60周年記念誌から10年の歳月が流れ、藤沢スポーツの発展を写真で見ることができました」とお喜びの声を聞き作成になりました。式典では長年藤沢市のスポーツ表彰をされました。今回表彰された方々には心から敬意を表すと共に、これからも引き続き藤沢市体育協会並びに藤沢市のスポーツ振興に御力添えを頂ければと願い、編集後記と致します。(高科、細谷)

6月18日(土)秩父宮記念体育館武道室において第4回AED(自動体外式除細動器)救命講習会が藤沢市消防局救急救命課ご協力のもと開催されました。講習会では、心肺蘇生法の大切さ、AEDの取扱い方法、気道異物除去法、回復体位、止血法等救急患者を救う適切な応急手当を教急救命講師の皆さんにご指導いただきました。